

## COMUNICADO 4/2018 – Negociaciones MERCOSUR UE

Montevideo, 27 de febrero de 2018

El sector agroexportador uruguayo es estratégico a nivel de la Economía Nacional por su aporte al PIB, a nivel de inversiones, empleo, exportaciones, Investigación y Desarrollo donde la búsqueda de nuevos mercados es una dimensión relevante de la competitividad. En este sentido, se hace fundamental profundizar en acuerdos internacionales que permitan la apertura de nuevos mercados.

La Asociación Cultivadores de Arroz manifiesta su apoyo a la firma del Acuerdo Mercosur Unión Europea. A su vez, valora el esfuerzo y compromiso en el proceso encabezado hasta el momento por el Ministerio de Relaciones Exteriores.

Se destaca la importancia estratégica que tiene este acuerdo para nuestro país y el mercado europeo como destino de exportaciones, en particular las de productos agropecuarios.